

El Sauzal El Sauzal actualidad

Volumen 63

Revista Digital Octubre 2014











El Sauzal Agricultura

Posma se convierte en la mejor sidra espumosa brut en Asturias



Galardón en SIGSA 2014.

Recientemente, el cuarto Salón Internacional de las Sidras de Gala (SIGSA 2014) en Asturias entregó sus premios, que recayeron en 15 bebidas producidas por lagares de cinco países diferentes. En este prestigioso certamen, el premio a la mejor sidra espumosa - brut recayó en Posma, del lagar Bodegas Posma, elaborada en el municipio tinerfeño de El Sauzal (Ravelo). Los encargados de recibir el galardón han sido el presidente de la Asociación de Productores de la Manzana Reineta de Tenerife, Andrés Pérez, y el enólogo v técnico de la Mancomunidad del Nordeste de Tenerife en el Ayuntamiento de El Sauzal, Luis Ravina.



Brindis de los galardonados en SIGSA 2014.

Una puntuación de 8,5 sobre 10 que raya la excelencia

"El Salón de Sidras de Gala (SIGSA 2014) en Asturias concedió el primer premió de sidras espumosas- brut a la Posma, que se elabora en El Sauzal (Ravelo), a través de la Asociación de Productores de la Manzana Reineta de Tenerife".



Entrevista a Luis Ravina.

Según manifiesta Andrés Pérez "la alegría que sentimos ahora es máxima, ya que teníamos un buen presentimiento en cuanto a la calidad de nuestra sidra y lo hemos comprobado en este primer certamen al que nos hemos presentado en el templo de la sidra asturiana. Llevamos pocos años elaborando este producto desde El Sauzal y necesitábamos compararnos con sidras de prestigio mundial, para poner en valor este producto canario cuya materia prima es la manzana reineta. Sabíamos de las muchas posibilidades de superar la fase de cata previa, que fue la que nos dio la opción a competir en el certamen. De hecho, un acreditado sommelier alemán nos había valorado la Posma con una puntuación que rayaba la excelencia, 8.5 sobre 10.

Un premio importante para El Sauzal, Tenerife y Canarias

Andrés Pérez, presidente de As. Manzana Reineta.

Pérez continuó diciendo "estamos muy contentos por lo que pueda suponer este premio para El Sauzal, para Tenerife y para Canarias, y sobre todo, para la Asociación de Productores de la Manzana Reineta de Tenerife y la Sociedad de Agricultores de Tenerife (SAT) a efectos de seguir cuidando e impulsando, tanto el cultivo de la manzana reineta como el de la sidra Posma".





VIII Muestra de la Manzana Reineta El Sauzal 2014

Volumen 63 Agricultura

Terrazas de El Sauzal consigue el primer premio comarcal de gastronomía de la manzana reineta



Entrega del premio a Terrazas de El Sauzal.

restaurante Terrazas de El Sauzal ha conseguido el primer premio correspondiente a la VIII Muestra Gastronómica de la Manzana Reineta 2014 en la Comarca de Acentejo organizada por la Mancomunidad del Nordeste y los municipio que la integran (Tacoronte, El Sauzal, La Matanza de Acentejo, La Victoria de Acentejo y Santa Úrsula), y patrocinada por el Cabildo insular a través de la iniciativa "Saborea Tenerife".



Jurado en el concurso de las mejores manzanas reinetas.

Éxito de participación con exhibición de deportes tradicionales

Los premios se hicieron entrega desde la Bodega Posma en El Sauzal (Ravelo), donde el ayuntamiento de dicha localidad clausuró la octava edición del certamen con una fiesta de la manzana reineta, que se saldó con éxito de participación de casi 40 restaurantes de la Comarca, una exhibición de deportes tradiciones, varias exposiciones y la entrega de premios correspondientes a los diferentes concursos de poesía, de postres, a la mejor manzana y a la muestra gastronómica de la Comarca de Acentejo.



Exhibición de deportes tradicionales durante la muestra.

"La VIII Muestra de la Manzana Reineta en El Sauzal se clausura desde la Bodega Posma con éxito de participación, una exhibición de deportes tradiciones, varias exposiciones y la entrega de premios correspondientes a los diferentes concursos de poesía, de postres, a la mejor manzana y a la muestra gastronómica de la Comarca de Acentejo".

Reconocimiento a la Asociación de Productores de la Manzana Reineta



Acto de recepción en el Ayuntamiento.

El Ayuntamiento de El Sauzal hizo un reconocimiento público a la Asociación de Productores de la Manzana Reineta en el salón noble del Consistorio, por el logro conseguido en Asturias al obtener el primer premio de sidras espumosas brut, en el Salón Internacional de las Sidras de Gala (SIGSA 2014), conquistado con la sidra Posma. Los componentes del colectivo premiado que preside Andrés Pérez, fueron recibidos por el alcalde de El Sauzal, Mariano Pérez y el concejal de Agricultura, Daniel Ravelo.



Entrega del detalle a Luis Ravina.



Ruta de escolares de El Sauzal entre manzanos de reineta

El Sauzal Agricultura

Los escolares de El Sauzal entre manzanos de reineta



Ruta de escolares entre manzanos.

Durante semana, cerca de 500 escolares de varios centros educativos de El Sauzal (CEIP Samoga, CEIP Nuestra Señora de Los Ángeles, IES Sabino Berthelot) y de otros municipios del norte de Tenerife, visitarán durante esta semana la corona forestal, a través de una ruta entre manzanos de reineta que ha programado el Ayuntamiento de El Sauzal con motivo de la VIII Muestra de la Manzana Reineta.



Andrés Pérez explica las propiedades de la compota de manzana reineta.

Información histórica sobre el cultivo de manzanos

"Cerca de 500
escolares de
diferentes centros
educativos de El
Sauzal y de otros
municipios del norte
de Tenerife visitarán
los manzanos de
reineta y la Bodega
de la Sidra Posma en
Ravelo".



Ruta de escolares entre manzanos.

Se trata de un recorrido con atractivo carácter didáctico y pedagógico que los alumnos realizan en grupo, junto a los profesores y coordinado por la Asociación de Productores de la Manzana Reineta de Tenerife que dirige, Juan Andrés Pérez, con el objeto de conocer todo el proceso de cultivo de este producto, hasta que llega a la bodega para la elaboración de la sidra.

Importante cobertura de los medios de comunicación



Degustaciones de compota elaborada con manzana reineta.

A lo largo de la jornada los alumnos tendrán la oportunidad de disfrutar del ameno recorrido y del fresco paisaje en el monte sauzalero, a la vez que recibirán información histórica y actual de la manzana reineta en relación a los procesos de plantación, reproducción y recogida del éste singular fruto. Luego, a la llegada a la Bodega de la Sidra Posma, conocerán in situ, los diferentes procesos por los que pasa la manzana hasta su conversión en sidra.



Entrevista de la Tv. Canaria a unos de los monitores de la ruta.

Volumen 63 Agricultura

El paraíso de las reinetas trajo este año 20.000 kilos de manzanas



Pancho en su cuarto de aperos, invadido de enormes y sanas manzanas reinetas.

Francisco Fernández Ramos, conocido por Pancho, nació en El Sauzal el 4 de octubre de 1930 y ha dedicado la mayor parte de su vida al cultivo, cuidado y la conservación de la manzana reineta en su municipio natal. Este singular y humilde medianero continúa eficazmente al pie del manzano en la finca *Valdeflores* de Ravelo. Desde este "paraíso de las reinetas" nos comenta: "tengo 84 años y aun sigo aprendiendo. Los manzanos son como las personas. Si usted las trata mal, le responderán mal; ahora, si usted las trata bien, le responderán de manera agradecida. Eso hago yo con los manzanos, tratarles bien y con cariño; y me lo devuelven así, con mucha generosidad, repleto de grandes manzanas".

La mayor finca de manzanos de Tenerife situada en Ravelo (El Sauzal). trae cerca de 20.000 kilos de reinetas. Una de las mejores cosechas en las últimas décadas, según apunta el singular agricultor, Fernández Francisco (Pancho). Se trata de un fruto referente en la Comarca de Acentejo y que brilla por su abundancia en las 12,5 hectáreas del fértil terreno que atiende de forma ejemplar el agricultor en los altos de El Sauzal.

> "Se trata de un fruto referente en la Comarca de Acentejo y que brilla por su abundancia en las 12,5 hectáreas del fértil terreno que atiende de forma ejemplar, Francisco Fernández (Pancho), en los altos de El Sauzal".

El valor de este fruto en la finca Valdeflores



Pancho en la finca Valdeflores.

Hoy en día, Pancho continúa trabajando de manera constante por reforzar el valor de la manzana reineta en unos terrenos situados a unos 900 metros sobre el nivel del mar, en el Camino el Pozo, número dos, de Ravelo.



Pancho en la finca Valdeflores.

Página 8



Volumen 63 Cultura

Sauce de Oro para la Escuela de Teatro Pilar Rey



Clausura del festival en el Auditorio con todas las compañías participantes.

La Escuela de Teatro Pilar Rey de La Palma obtuvo el Sauce de Oro en el X Festival de Teatro Amateur Villa de El Sauzal con la puesta en escena de la obra: "Rebeldías posibles".

El segundo lugar y Sauce de Plata fue para el colectivo Asociación Universitaria Apeirón Teatro con la obra "Sangre"; y el Sauce de Bronce recayó en la Asociación Aicá – Maragá Las Sanjocheras con "La escuela de don Silvestre".

En este orden, el Sauce la Mejor Actriz lo obtuvo Candelaria Armas, perteneciente a la Asociación Aicá – Maragá Las Sanjocheras; y el Sauce del Público también lo consiguió el mismo grupo con "La escuela de don Silvestre".

Tres de los premios fueron para Las Sanjocheras

Los premios fueron entregados por el alcalde de la localidad, Mariano Pérez, la conceja-la de Cultura, Candelaria Izquierdo, la representante de IDECO, Marta Quiñones y las componentes de la compañía profesional Las Grotesques; que cerraron la décima edición del certamen con la puesta en escena de la obra "Mucho ruido y pocas nueces".



Éxito de Las Sanjocheras en el festival.

"El IX Festival de Teatro
Amateur Villa de El
Sauzal se clausuró con la
entrega de galardones y
la actuación profesional
de Las Grotesques en el
Auditorio Municipal. La
Asociación Aicá –
Maragá Grupo Las
Sanjocheras obtuvo el
Sauce del Público, el
Sauce de Bronce y el
Sauce a la Mejor Actriz".

Las Grotesques cerraron el festival con "Mucho ruido y pocas nueces"



Las Grotesques.

El acto fue clausurado por la concejala de Cultura, Candelaria Izquierdo, que dirigió unas palabras al público dando las gracias al Gobierno de Canarias, al Cabildo de Tenerife y al personal de MCB Gestión Cultural, por el apoyo recibido durante tantos años. Asimismo, manifestó que "hoy podemos decir que estamos en la décima parada. Un recorrido que tenemos las ganas, la esperanza y la ilusión, de que nunca termine y emule a los mejores viajes jamás imaginado. En este orden, han sido cinco compañías de diferentes puntos de la isla de Tenerife y una de La Palma, las que han compartido tres días, seis montajes, más de cien actores sobre las tablas, más de trescientos minutos de pasión, cerca de 800 personas en el público".



Premio a Candelaria Armas de Las Sanjocheras como mejor actriz.



Las Sanjocheras en el X Festival de Teatro Amateur Villa de El Sauzal 2014











El Sauzal Cultura

La Agrupación Folclórica Savia Nueva cumplió 25 años



Agrupación Savia Nueva.

"Veinticinco años regalando folclore y tradiciones por los ámbitos insular, regional y nacional".



Agrupación Savia Nueva.

La Agrupación Folclórica Savia Nueva celebró su veinticinco aniversario en el Auditorio Municipal de El Sauzal, donde presentó un repertorio musical, que aglutino ritmos y tradiciones como la berlina de Fuerteventura, las seguidillas de Gran Canaria, el santo domingo de La Gomera o el sorondongo de Lanzarote, entre otros .

Animada actuación del grupo Milenium



Agrupación Savia Nueva.

La Agrupación que dirige Lucas Rojas en los últimos años recibió una distinción por parte del Ayuntamiento de El Sauzal; y el acto contó con la animada actuación del grupo *Milenium*.



Actuación del grupo Milenium.

El Sauzal Cultura

Estreno de Abubukaka con "La familia tradicional"

El Auditorio Municipal de El Sauzal acogió los días 3 y 4 de octubre, a las 21:00 horas el estreno, por parte del grupo *Abubu-kaka* Teatro, la obra "La familia tradicional" dirigida para el público mayor de 14 años.

Abubukaka se embarca en este proyecto llamado "La familia tradicional" con la intención de explorar nuevos caminos satíricos, caricaturescos y, por supuesto, humorísticos. Si bien hasta ahora Abubukaka se había caracterizado por sacar punta a la realidad a través de sketchs independientes dispuestos en secuencia, "La familia tradicional" da asilo a todo el genio desternillante de la compañía en una misma línea argumental.



Abubukaka en el Auditorio.

Las rémoras del pasado en la España nuestra

"La obra se representó el viernes 3 y sábado 4 de octubre en el Auditorio Municipal a las 21:00 horas".



Abubukaka en el Auditorio.

Esta línea se sumerge en las profundidades de esta España nuestra, que tantas rémoras del pasado arrastra, para sacar a flote las reliquias sociales del siglo XX ibérico y reflejarlas en el espejo cóncavo de la recién estrenada España de Felipe VI. Hay conflictos territoriales a ritmo de rumba, poderes fácticos sedientos de romerías. interrupciones voluntarias de lo embarazoso, primarias para primos, asamblearios en asambleas asamblearias, peinetas electorales, plataformas con purpurina, sombras de cruces y cruce que está en rojo.

Una visión disparatada y divertida



Representación en el Auditorio.

Una visión disparatadamente comprometida de la historia en la actualidad, una historia que comienza con los preparativos de bienvenida al nuevo sol y termina de alguna manera que no adelantaremos pero que implica haber sudado la camisa.



Abubukaka en el Auditorio.

Volumen 63 Educación

El Observatorio de Radio El Día con el amerizaje de 1966 en El Sauzal



Programa El Observatorio de Radio El Día, dirigido por Guillen Castellano.

El día 17 de octubre, varios de los protagonistas que participaron en el homenaje a los pescadores de El Sauzal, con motivo del amerizaje del Douglas DC – 3 en 1966, en la punta de El Puertito, ofrecieron sus puntos de vista en el programa El Observatorio de Radio El Día, dirigido por Guillén Castellano.

Protagonistas del homenaje a los pescadores en la radio



Participantes en el programa de radio.

Entre los participantes estuvieron: Juan Ravelo (pescador), Jonay Alonso (director del reportaje en la Escuela de Cine y Televisión de Los Realejos), Julio Báez (superviviente del vuelo en 1966), Manuel Luis Ramos (piloto de Binter), Vicente Ulloa (alumno de la Escuela de Cine y Televisión de Los Realejos y miembro de la Asociación del Centenario de la Aviación en Tenerife) y Juan Ramón Álvarez Pérez (responsable de Comunicación en el Ayuntamiento de El Sauzal).



El pescador, Juan Ravelo.



El Sauzal Educación

Los escolares con "El vuelo que nunca regresó"



Explicaciones el piloto de Binter, Manuel Luis Ramos.

"Encuentro pedagógico con

varios de los

colaboradores del

proyecto, en el que

intervino: Manuel

Luis Ramos (piloto de

Binter), Heriberto

Méndez (piloto

comercial) y Manuel

Díaz (actor y alumno

de la Escuela de Cine

y Televisión de Los

Realejos)".

Los alumnos del CEIP Samoga que dirige Juana Cano, tuvieron la oportunidad de ver el reportaje documental "El vuelo que nuca regresó" y la exposición "Homenaje a los pescadores de El Sauzal y culto a la aviación.



El grupo de escolares con los profesores e intervinientes en el encuentro.

Didáctica visita a la exposición que homenajeó a los pescadores



Alumnas del CEIP Samoga en la exposición.

Durante la jornada lectiva, el grupo de escolares del CEIP Samoga tuvo un encuentro pedagógico con varios de los colaboradores del proyecto, en el que intervino: Manuel Luis Ramos (piloto de Binter), Heriberto Méndez (piloto comercial) y Manuel Díaz (actor y alumno de la Escuela de Cine y Televisión de Los Realejos).

Homenaje a los pescadores y culto de la aviación



Varios alumnos en el simulador de vuelo.

Los alumnos del CEIP Samoga intercambiaron y debatieron con los colaboradores del proyecto que organizó el Ayuntamiento de El Sauzal con motivo del amerizaje del DC - 3, que tuvo lugar el 16 de septiembre de 1966 en la punta de El Puertito.

Alumnas con Manuel Díaz.



Volumen 63 Servicios

Pavimentación y mejora de vías



Asfalto en la calle Lomo Piedras de Ravelo.

"El Ayuntamiento de El Sauzal invierte 300.000,00 € con fondos propios para la mejora de diferentes vías del municipio, en obras que se han ejecutado en el periodo de dos meses".

El Ayuntamiento de El Sauzal ha concluido varias obras de pavimentación y mejora en diferentes vías del municipio, con un presupuesto propio de 300.000,00 €, en un periodo de dos meses.

Se trata de varias actuaciones que el Consistorio local viene ejecutando, incluidas en el Plan de Mejora de Vías y Calles de la localidad en la última legislatura, y que en esta ocasión han sido proyectadas en doce calles como: la carretera de Los Ángeles; el acceso a Ravelo por la calle de Lomo Piedras; la avenida Roma en la urbanización Puntillo del Sol; el tramo final de la calle Amargura; la reparación de la calle Cruz de Leandro; la calle Lomo Piedras desde Real Orotava hasta San Cristóbal; la reparación de la zona Nortesol en la urbanización La Baranda; la calle Real Orotava por la Cuesta los Abales; la calle Lomo Espigón en el barrio de San José y otro tramo cercano; y en la calle Las Baboseras.

Un municipio ordenado y cómodo para el tránsito rodado y peatonal

Dichas obras han consistido en la inclusión de una capa asfáltica en caliente con un tipo de hormigón bituminoso; la señalización horizontal con pintura blanca reflectante y amarilla; el realce de registro en la instalación en la calzada con la demolición perimetral y la retirada con recuperación de marco, y la tapa de fundición; la limpieza de vías y márgenes; el desbroce lateral de maleza; la limpieza de raíces y tierra vegetal en márgenes; pequeñas excavaciones para desmonte de tierras de parcelas colindantes sobre la zona de actuación; el transporte de escombros al vertedero, entre otros.

Según comenta el alcalde, Mariano Pérez, "con estas actuaciones en las diferentes calles de El Sauzal pretendemos mantener a un municipio, no solamente ordenado en materia viaria, sino cómodo y dignamente preparado para el transito rodado y peatonal. Así lo llevamos haciendo de manera constante y prioritaria, en la medida que los presupuestos destinados a tal fin nos lo permiten".



Asfalto en Los Ángeles.

El Sauzal Turismo

Militares de la ONU recibidos por el alcalde



Momentos de la visita en la plaza de San Pedro.

Recientemente, el alcalde de El Sauzal, Mariano Pérez y la concejala de Turismo, Guacimara Canino, recibieron a un numeroso grupo de militares franceses y belgas, pertenecientes a la Organización de Naciones Unidas (ONU) en la plaza de San Pedro, con motivo de una visita turística y cultural al municipio.

"Visita turística y cultural por en municipio de El Sauzal de un numeroso grupo de militares franceses y belgas, pertenecientes a la Organización de Naciones Unidas (ONU)".

Visita a los lugares emblemáticos de El Sauzal

En el transcurso de la mañana tuvieron la oportunidad de pasear por las principales calles del casco y visitar los referentes históricos y patrimoniales de El Sauzal como la iglesia de San Pedro, la Casa Museo de la Sierva de Dios, la Casa Consistorial junto a otras instalaciones municipales, la Casa del Vino y de la Miel, el mirador de La Garañona, entre otros



Momentos de la visita en la iglesia de San Pedro.

Volumen 63 Mayores

Pleno con los mayores en el Ayuntamiento de El Sauzal



Sesión plenaria celebrada en el Ayuntamiento de El Sauzal.

El Ayuntamiento de El Sauzal celebró un pleno destinado exclusivamente para las personas mayores de la localidad, donde se expusieron diferentes temas que preocupan e interesan a este sector de la población.

La sesión fue presidida por Araceli Domínguez (una de las señoras pertenecientes al Club de Mayores de Ravelo) en la que participó el propio alcalde, Mariano Pérez y la concejal de Mayores, Luisa Díaz, junto a otras doce personas mayores representativas del municipio. Durante casi una hora y media se debatieron cuestiones relativas al funcionamiento de la sanidad local, la limpieza de las calles, la seguridad vial, las necesidades de pavimentación en algunos tramos o la mejora del los clubes de mayo-

Debate sobre la actualidad municipal

Dicha actividad estuvo enmarcada en el programa que el Consistorio dedicó en octubre a las personas mayores de la localidad, a través de la Concejalía de Mayores, delegada en Luisa Díaz. Otras acciones que se han desarrollado como una excusión a Pinolere, donde cerca de 200 personas mayores pudieron disfrutar durante un día con las tradiciones que ofreció este referente de la artesanía insular y el almuerzo de convivencia en Puerto de la Cruz.



Sesión plenaria celebrada en el Ayuntamiento de El Sauzal.

"El salón noble del Consistorio sauzalero fue el escenario donde los mayores de Ravelo y del casco expusieron y debatieron cuestiones relativas al funcionamiento del municipio".

Talleres, excursiones y audiovisuales



Página 19

Excursión de los mayores a Pinolere.

Más actividades que se incluyeron como los diferentes talleres realizados en los propios clubes de mayores, donde se proyectó el documental y el reportaje: "Los niños de la alcaldesa", en homenaje a Baldomera María García Fuentes (primera alcaldesa de Canarias y de El Sauzal).



Excursión de los mayores a Pinolere.

El Sauzal Deportes

Nueva victoria de Marcos García

El campeón de la pasada edición de la Vuelta a Tenerife, Marcos García, fue quien marcó el mejor tiempo en esta dura prueba celebrada en la localidad de Santa Mª de Guía (norte de Gran Canaria), con aproximadamente 14,5 km., con la participación de unos 75 corredores, parando el crono en un tiempo de 33' 22" que se establece ya como récord a batir de esta subida.



Marcos García en acción.

Homenaje a Hilario García



Homenaje a Hilario García.



Pódium con Marcos García.

En este sentido, los componentes
de la organización
destacan el acto de
homenaje que realizó
el club *Bicimolino* a
Hilario García (padre
del ciclista campeón),
quien sufrió un grave
accidente hace 7 meses en bicicleta.

Victoria de Dani Cano en el Rallye de Slot Ferretería Marrero



Cartel anunciador.

Con una buena participación, el pasado día 25 de octubre de 2014, se celebró el 7° rallye de la temporada denominado III Rallye Slot Ferretería Marrero. Se trata de una prueba puntuable para el Campeonato de Rallye de asfalto de Slot Sauzal Competición.

Fue un fantástico día de carreras en las que se volvió a disfrutar del buen ambiente. El rallye estuvo dividido en tres secciones, contando con un total de 21 tramos cronometrados, como viene siendo habitual, alternando los trazados por sus características.



Uno de los coches de la prueba.

Volumen 63 Distinciones

Premio Impulso Norte al IES San Nicolás



Alcalde, premiados y organizadores del evento .

Proyecto educativo "El Sauzal en ruta"

Recientemente, el IES San Nicolás ha obtenido uno de los premios Impulso Norte, convocados por el Diario de Avisos, por su proyecto educativo "El Sauzal en ruta".

Se trata de un grupo de estudiantes y profesores implicados en favorecer, reactivar, rehabilitar, proteger y poner en valor nuestro patrimonio. Desde la asignatura de Tecnología se han planteado una primera reflexión: Tecnología y sociedad.

Las consecuencias culturales, sociales, económicas, etc... fruto de la revolución tecnológica de las últimas décadas han dejado como herencia muchas ventajas y muchos inconvenientes. Tras el análisis global de estas consecuencias se han centrado en nuestro entorno: El Sauzal. Además, han elaborado un inventario del patrimonio para que pueda estar al alcance de todos.



Sauzal en ruta !".

"No te lo pienses más; ¡Conoce El

Alumnos del IES San Nicolás.

Premios Impulso Norte -Diario de Avisos

- 1. Premio a la Innovación Empresarial: EL CRUSANTERO
- 2. Premio a la Dinamización Cultural: ASOCIACIÓN CULTURAL PINOLERE
- 3. Premio al Desarrollo Turístico: MUSEO DE MALVASÍA
- 4. Premio a la Emprendeduría: AVENTURAS POLITO
- 5. Premio a la Labor social: HOGAR JESÚS DE NAZARET
- 6. Premio al Servicio Público: PROYECTO ALUMBRADO AYTO. TACORONTE
- 7. Premio a la trayectoria cultural: ASOCIACIÓN ALCARAVÁN
- 8. Premio del Deporte: CLUB DE LUCHA VICTORIA
- 9. Premio Proyecto Educativo: ELSAUZAL EN RUTA
- 10. Premio Centro Educativo: IES LA GUANCHA
- 11. Premio Especial Impulso Norte: LORO PARQUE



El Sauzal Distinciones

Homenaje a los fundadores y ex directivos del Sociedad Deportiva Ravelo

Recientemente, el Ayuntamiento de El Sauzal, a través de su alcalde, Mariano Pérez, apoyado en un acuerdo plenario aprobado por todos los grupos políticos, realizó un homenaje a los fundadores y ex directivos del Sociedad Deportiva Ravelo en las instalaciones del Complejo Deportivo Paulino Rivero Baute, por su destacada labor en la implantación y el fomento del fútbol en la zona alta del municipio. En el acontecimiento de distinción estuvieron presentes diversos componentes de la corporación municipal, junto a varios directivos y jugadores que han pasado por el club en diferentes épocas. A continuación, los actuales directivos y jugadores, junto a familiares de los socios fundadores, descubrieron una placa con el siguiente texto: "El Sauzal, en reconocimiento a la labor de los socios fundadores y directivos de la Sociedad Deportiva Ravelo constituida en 1987. Acuerdo adoptado por el Pleno de la Corporación celebrado el día 31 de enero de 2014".



Aplauso en recuerdo de los fundadores y ex directivos de la SD Ravelo .

"El Sauzal, en reconocimiento a la labor de los socios fundadores y directivos de la Sociedad Deportiva Ravelo constituida en 1987. Acuerdo adoptado por el Pleno de la Corporación celebrado el día 31 de

enero de 2014".

Fulgencio Noda, primer presidente en impulsar la base



Descubrimiento de la placa en el complejo deportivo de Ravelo.

este sentido, Mariano Pérez comentó algunos detalles históricos sobre el origen del club en los años 70, haciendo hincapié en las aportaciones de los diferentes presidentes que se sucedieron. De esta manera, Pérez manifestó aue "Fulgencio Noda Gil fue el primero en impulsar en el año 1993 la creación de los equipos de fútbol base, para nutrir al coniunto regional de jugadores en el futuro.

Historia y éxitos del club de Ravelo

Descubrimiento de la placa en el complejo deportivo de Ravelo.

Posteriormente, en la temporada 1993-1994 se inauguró el campo de fútbol de Ravelo, lo que supuso la consecución de un viejo anhelo, así como el desarrollo del fútbol en la zona alta del municipio". El alcalde continuó diciendo que "el mayor éxito deportivo de la historia de la Sociedad Deportiva Ravelo se produjo el 7 de junio de 1998 cuando el equipo consiguió el ascenso de segunda a primera regional, categoría en la que se mantuvo hasta el año 2000.



Palabras del alcalde durante el acto.



